

# *Le président colombien demande aux États-Unis de retirer Cuba de la liste des pays terroristes*

---



**Photo : Présidence de la Colombie**

Bogota, 4 oct (RHC) Le président colombien Gustavo Petro, lors d'une rencontre lundi à Bogota avec le secrétaire d'État américain Anthony Blinken, a demandé au gouvernement américain de retirer Cuba de la liste des nations parrainant le terrorisme.

Lors d'une conférence de presse, le président a déclaré : "Lors de cette réunion, j'ai dit que ce qui s'était passé avec Cuba était une injustice", car - a-t-il rappelé - il y a quelques années, un gouvernement colombien avait demandé au pays caribéen d'accueillir les négociations avec l'ELN et les FARC, sous la supervision de l'administration du président américain de l'époque, Barack Obama.

"Puis un autre gouvernement colombien a demandé à un autre gouvernement des États-Unis, celui de (Donald) Trump, de le déclarer comme un pays encourageant les activités terroristes parce que les FARC et l'ELN étaient à Cuba", a-t-il ajouté.

"Cela s'appelle une injustice et, par conséquent, à mon avis - cela ne dépend pas de nous - elle doit être corrigée", a déclaré M. Petro.

Blinken, pour sa part, a déclaré que son pays maintiendra Cuba dans cette catégorie. (Source/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/300895-le-president-colombien-demande-aux-etats-unis-de-retirer-cuba-de-la-liste-des-pays-terroristes>



**Radio Habana Cuba**